

MAGAZINE

Satgas TMMD Kodim 0811 Tuban Edukasi Pembuatan Pupuk Organik Cair (POC) Ke Petani Kaligede

Basory Wijaya - TUBAN.MAGZ.CO.ID

May 24, 2022 - 20:53



TUBAN, – Setelah sukses mensosialisasikan pembuatann pupuk bokashi, kali ini Babinsa anggota dari Kodim 0811 Tuban yang tergabung dalam Satgas TMMD Ke-113 di Desa Kaligede bersama Poktan Jaya Makmur kembali memeragakan kreativitas dan ketrampilannya bagaimana cara pembuatan pupuk organik cair (POC) kepada warga masyarakat Desa Kaligede Kecamatan Senori. Senin,

(23/5/2022).





Beragam kreativitas ketrampilan para Babinsa kreatif diharapkan dapat memberikan sumbangan serta motivasi kepada masyarakat khususnya para petani agar selalu berinovasi dalam berbagai hal yang mempunyai potensi dan prospek dapat memberikan nilai tambah dalam menunjang peningkatan hasil pendapatan ekonomi.

“Sedangkan unjuk ketrampilan Babinsa kreatif yang diperagakan kepada warga Desa Kaligede kali ini adalah bagaimana cara membuat pupuk organik cair (POC) dengan cara sederhana memakai bahan baku alami disekitar kita misalkan dari buah dan sayuran, tetapi membawa hasil serta manfaat yang menjanjikan serta ramah lingkungan serta tidak akan ada efek negatif dilingkungan sekitarnya,” ungkap Serma Kasmu.

Ditambahkannya, “sedangkan suguhan persembahkan kreativitas ketrampilan membuat pupuk organik cair ini yang dihadiri oleh warga dan petani yang tergabung dalam kelompok tani Desa Kaligede dan mudah-mudahan nantinya bisa membawa berkah ditengah tengah harga pupuk buatan yang cenderung lebih mahal, Kadang juga langka di pasaran serta kurang ramah pada lingkungan,” ungkapnya.

Kapten Czi Khairil Anwar selaku Pasiter Kodim 0811 Tuban menambahkan, “harapan kami setelah peragaan dari Babinsa kreatif ini, nantinya dapat membantu para petani dalam mempraktekkan dan membuat serta memakainya

untuk tanaman pertanian maupun perkebunan, sehingga dengan harapan bisa meningkatkan perolehan hasil panen dengan cara berhemat yaitu membuat pupuk organik cair secara mandiri dan diharapkan bisa diperbanyak dan dibudidayakan menjadi nilai ekonomis bagi para petani di Desa Kaligede untuk menuju desa yang maju dan menjadi pusat percontohan bagi desa lainnya,” pungkasnya. (ombess)